

Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco XIX Etapa





Distinguida maestra dedicada al trabajo profesional en búsqueda permanente por la excelencia, comprometida en su deber de difundir la educación por toda la entidad; nace en Villa Antiguo Morelos, Tamaulipas el día 8 de noviembre de 1952. Sus padres el Señor Herón Medina Castillo y la Señora María de los Ángeles Olguín de Medina.

En su ciudad natal cursa la educación primaria y tras mejores horizontes de preparación estudia en Ciudad Mante la secundaria en la Escuela Francisco Nicodemo. A partir de 1969 inicia sus estudios profesionales en Ciudad Victoria, logrando el título de Profesora de Educación Primaria en la Dirección General de Mejoramiento Profesional del Magisterio.

Su alto espíritu de superación le conduce al logro de los títulos de Profesora de Educación Media en la especialidad de Dibujo Técnico de Precisión y de Licenciada en Pedagogía; además los grados de Maestría en Administración Educativa, de Maestría en Docencia y de Doctorado en Ciencias de la Educación; en la Escuela Normal Superior de México, la Escuela Normal Superior Juana de Asbaje en Zamora Michoacán, la Escuela de Posgrado de la Normal Superior de Tamaulipas y la Universidad Internacional de América en Ciudad Victoria respectivamente.

Su experiencia se desarrolla durante veintiún años como de educación primaria en las Escuelas "José María Morelos y Pavón" de Antiguo Morelos y "Emilio Carranza" de la congregación Quintero, Municipio de Mante, Tamaulipas. Se incorpora después al Nivel de Educación Medio Básico trabajando por dieciocho años en Ciudad Mante en la Secundaria General No. 3 "Profesor Juan Camacho Cervantes".

Por su desempeño académico fue nombrada Asesora Técnico Pedagógica de Educación Tecnológica en la Supervisión de Secundarias Generales Zona Escolar No 6. De 1998 a la fecha es Jefe de Enseñanza y desde 2005 encabeza la relación en el



catálogo de la Comisión Estatal Mixta de Escalafón, Grupo III aspirando a ocupar el cargo de Supervisora.

Con el gran deseo de apoyar y orientar la práctica , mediante estrategias didácticas que fortalecen el aprendizaje de los estudiantes, ha participado, tanto a nivel regional, como estatal y nacional, en cursos de actualización académica, de superación profesional, en congresos y certámenes de creatividad e innovación tecnológica estatal, manteniéndose a la vanguardia en los cambios y reformas educativas que se han implementado en el subsistema de secundarias generales.

El estudio de la tecnología en educación secundaria adquiere importancia ya que permite que los estudiantes se involucren en la búsqueda de soluciones para satisfacer las necesidades de su comunidad y mejorar su calidad de vida, por ello dedicó parte de sus actividades de investigación pedagógica a la compilación de materiales educativos entre los que sobresalen dos antologías de dibujo técnico para primero y tercer grados de educación secundaria.

Durante su trayectoria laboral en escuelas primarias y secundarias, rurales y urbanas, estudiantes, s, madres y padres de familia y autoridades le han reconocido de diferentes maneras su liderazgo académico. Destacan los reconocimientos por sus 30 y 40 años de servicio, las medallas Rafael Ramírez e Ignacio Manuel Altamirano respectivamente y el de "La Mujer del Año 2011" otorgado por la Sección 30 del SNTE.

Por su desempeño y su liderazgo académico en las instituciones donde ha compartido sus orientaciones y asesoría técnico pedagógica se ha hecho merecedora a ingresar a la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco.

¡BIENVENIDA!

15 de mayo de 2012